

## ***¡No la rieguen!***

Pese a la crisis hídrica que padecen la Ciudad, una fuga de agua potable se registró ayer en la esquina de Avenida Mariano Escobedo y Calle Muriel Adriánico, en la Colonia Popotla de Miguel Hidalgo, donde el líquido transformó la vialidad en un 'lachunel' que los peatones tuvieron que evitar entre brincos y salpicaduras. El desprendimiento del fluido se debió a la fractura de un ducado de 6 pulgadas, que tardó casi siete horas en ser reparado.



Bomberos capitalinos ayudaron a atender la emergencia.



Miles de litros de agua potable fueron arrojados directo al drenaje durante una fuga en la Colonia Popotla, misma que se detectó a las cerca de 5:00 horas y hasta el mediodía fue reparada.

